

Trauer um Ringerlegende

Franz Berger war vier Mal Olympiateilnehmer



Der A.C. Wals trauert um sein Ehrenmitglied Franz Berger. Die Ringerlegende verstarb am Sonntag im Alter von 71 Jahren. Berger war einer der erfolgreichsten Ringer Österreichs.

Vier Mal nahm er an Olympischen Spielen teil, er gewann bei der Europameisterschaft 1970 in Ostberlin die Bronzemedaille und war 36 Mal bei österreichischen Meisterschaften im Einzel und 14 Mal in der Mannschaft erfolgreich. Nach seiner aktiven Laufbahn war er jahrelang Trainer der Walser Bundesligamannschaft und führte sie zu zahlreichen Meistertiteln. „Wir verlieren mit Franz Berger einen großartigen Sportler“, sagte Vereinspräsident und Walser Bürgermeister Ludwig Bieringer zum Ableben Bergers.